

世界旅打ち気分

●第62回・プリスベンの外口場2場

須田鷹雄



写真3) イーグルファームではファンのすぐ目の前を出走馬が出入りする



写真2) イーグルファームのインスタ映えクッションエリア



写真1) ドゥーンベンのコース上からスタンド方面を見る

<https://www.instagram.com/sudatakaoshoten/>

「」の連載も長くなってきたぶん、「在庫」が枯渇しつつある。キャフタターのない競馬場でもよければまだ触れていない競馬場はあるのだが、それでは原稿がつまらないものになってしまふ。

国別でいふと、まだ比較的在庫があるのはオーストラリア。世界でいちばん競馬場の数が多い国だし、筆者は「ロナ前」一ヶ月の集中旅打ちをしたので、訪問場のストックがある。

ちなみに筆者は、オーストラリアのセリ会社や生産者団体の提供で制作された、YouTubeの「から学ぶオーストラリア競馬」という動画に出演しているので、そちらもぜひご覧いただきたい。オーストラリアそのものと現地競馬の基本を踏まえたうえで本連載のオーストラリア系原稿を読んでいただくと、より理解が深まるだろ。

今回はクイーンズランド州のフルリズベンにあるドゥーンベン競馬場とイーグルファーム競馬場を紹介したい。

この競馬場、一本の道を挟んで両サイドにある。「%」という字の斜線がナジーロード道路という道

ドゥ向かうときは徒歩でコースを横切る。帰りはその逆である。つまり、コース上を歩くという経験ができるのだ。JRAの競馬場では開催終わりに馬場開放があつたりしてファンに入気だが、「ミミ馬場開放」をいつでも楽しめるところ」となる。

ドゥーンベンのスタンドは昔ながらのものというわけではなく、80年代の公営競技場によくあるような無骨なタイプ。施設としての面白みがあるわけではないが、ヒラ開催だとメンバーエリアと一般エリアの区分けが緩くなり、いろいろな場所で競馬を楽しむことができる。パドック（オーストラリアではマウンティングヤード）のすぐ近くに馬券売り場兼バーがあるのだが、おそらく正式にはメンバーエリア、しかし一部開催日は普通の入場者が入ることもできる。ここに入れるときはおすすめ観戦スポット。夏の開催は空調の効いた部屋にないと体も参ってしまう。

ギフトショップがあるのもドゥーンベンの長所だ（筆者の知る限りイーグルファームにはない）。ただ日本でいうターフィーンショップのようにグッズがどんどん売れるわ

けではないので、閉まっている」ともある。おそらく貼り紙がしてあると思うが、馬主に席券を発行する受け付けに行って「すいません、商品買いたいんでギフト、ショッピング」と開けてください」と言うと開けてくれる。正直そこまでそぞられるギフトはないのだが、日本人競馬ファンはグッズ大好きなので記念撮影をイーグルファームに移そう。話題をイーグルファームに移そう。馬券売り場兼バーがあるのだから、ドゥーンベンとイーグルファームは時期による棲み分けをしておらず、同じ州都にメトロ場が2つというの

は西オーストラリア州も同様だが、西オーストラリアのベースにある2つのメトロ場、アスコットとベルモントは開催時期が完全に分かれしており、一度の訪問で両方を踏破することはできない。しかしどうんべんとイーグルファームは時期による棲み分けをしておらず、同じ

一方のドゥーンベンは、車で行くのもおすすめだ。一般客は内馬場にある駐車場に停める」とになるが、トンネルが掘られているわけでもないで「コース場を車で横断することになる（イーグルファームも競馬場とセツで「クイーンズランドが残っているイーグルファーム」）。ドウーンベン駅から「ブロッサム」ということになる。

オーストラリアは競馬場の格付け（正確には開催の格付け）として、上からメトロ、プロヴィンシャル、カントリーという区分がある（他のアマチュア騎手限定のピクニック競馬というものもある）。ドゥーンベンとイーグルファームはともにメトロ場であり、つまりはクイーンズランド州を代表する競馬場といふことになる。

この競馬場、一本の道を挟んで両サイドにある。「%」という字の斜線がナジーロード道路という道

は西オーストラリア州も同様だが、西オーストラリアのベースにある2つのメトロ場、アスコットとベルモントは開催時期が完全に分かれており、一度の訪問で両方を踏破することはできない。しかしどうんべんとイーグルファームは時期による棲み分けをしておらず、同じ

州都にメトロ場が2つというのは西オーストラリア州も同様だが、西オーストラリアのベースにある2つのメトロ場、アスコットとベルモントは開催時期が完全に分かれており、一度の訪問で両方を踏破することはできない。しかしどうんべんとイーグルファームは時期による棲み分けをしておらず、同じ

州都にメトロ場が2つというの

は西オーストラリア州も同様だが、西オーストラリアのベースにある2つのメトロ場、アスコットとベルモントは開催時期が完全に分かれており、一度の訪問で両方を踏破することはできない。しかしどうんべんとイーグルファームは時期による棲み分けをしておらず、同じ

州都にメトロ場が2つというの

は西オーストラリア州も同様だが、西オーストラリアのベースにある2つのメトロ場、アスコットとベルモントは開催時期が完全に分かれており、一度の訪問で両方を踏破することはできない。しかしどうんべんとイーグルファームは時期による棲み分けをしておらず、同じ

州都にメトロ場が2つというの

は西オーストラリア州も同様だが、西オーストラリアのベースにある2つのメトロ場、アスコットとベルモントは開催時期が完全に分かれており、一度の訪問で両方を踏破することはできない。しかしどうんべんとイーグルファームは時期による棲み分けをしておらず、同じ